

Selamat datang diwebsite Queer Pride Parade dan Festival di Tabor 2009

Meski kita tidak bisa menyediakan seluruh lokasi di dalam (bahasa di sini), kita sudah menterjemahkan halaman pembukaan untuk menjelaskan beberapa hal mendasar

Inilah di mana kita ingin memperkenalkan kepada anda banyak hal kenapa dan bagaimana tentang peristiwa ini, seperti juga menjelaskan kenapa dan bagaimana untuk dapat terlibat dalam peristiwa ini.

Pernyataan sederhana, kita ingin merayakan dan di sana tidak bisa suatu waktu yang lebih baik. Setelah event dari Queer Pride Parade dan Festival Cekoslovakia berlangsung di Brno Pada Bulan Juni 2008, keinginan untuk melanjutkan tradisi/event ini untuk segera direalisasikan kembali. Queer adalah Hak Asasi Manusia, maksud (dalam arti menerima warisan/sesuatu yang tidak dihibahkan). Perayaan ini bukan suatu protes. Itu adalah satu peluang untuk menaikkan kesadaran, jarak penglihatan dan penerimaan dari masyarakat Queer dan isu-isu sehubungan dengan hal ini masyarakat di Republik Cekoslovakia. Namun, ini juga suatu perayaan untuk setiap orang, dengan mengabaikan identitas jenis kelamin atau pilihan seksual. Kita semua perlu untuk dilihat, untuk memiliki suara-suara yang perlu didengar.

Kami juga ingin berbagi perayaan kita(kami dengan para pendukung dari di seluruh dunia? keliling dunia. ini merupakan hal penting untuk memberi tahu masyarakat untuk menawarkan sesuatu dalam mengembangkan membangun kekuatan di masyarakat.

Kami mengundang anda semua untuk bergabung dengan kami dan perayaan ini sebagai salah satu contoh yang benar dari kesatuan dan pertumbuhan kami

Di lokasi ini anda akan belajar bagaimana caranya mendaftarkan diri, kelompok mu, pelampung mu atau meja mu; untuk menawarkan suatu performance, pameran, tempat kerja atau pelatihan; sukarelawan, fundraise, advertise dan kursus-kursus,

Serta menemukan informasi praktis tentang program/jadwal festival, akomodasi, makanan, melakukan project queer bersama teman-teman bisnis di Tábor, kepedulian anak, tempat parkir dan ramalan-ramalan cuaca.

Beri tanda kalendermu, catatan dan iphones mengenai hal ini pada Sabtu Juni 20, 2009.